



GOBIERNO DE PUERTO RICO

DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN

Subsecretaría para Asuntos Académicos y Programáticos | Dra. Beverly Morro Vega | morrovb@de.pr.gov

20 de mayo de 2024

Subsecretario asociado, subsecretaria de Administración, secretaria asociada de Educación Especial, secretarios auxiliares, directores de divisiones y oficinas, gerentes y subgerentes, directores ejecutivos, directores de áreas y programas, superintendentes regionales, superintendentes de escuelas, superintendentes auxiliares, facilitadores docentes, directores de escuela y personal escolar

[Enlace a documento firmado](#)

Dra. Beverly Morro Vega

Subsecretaria

FELICITACIONES EN LA SEMANA EDUCATIVA 2023-2024

En el inicio de la Semana Educativa me dirijo a ustedes con un sentimiento de profundo aprecio y orgullo para expresar mis más sinceras felicitaciones por el esfuerzo, la dedicación y la pasión que cada uno de ustedes aporta al quehacer educativo en el Departamento de Educación de Puerto Rico (DEPR) desde el rol que ejercen en el espacio de aprendizaje o de trabajo en el que se desempeñan, según se desglosa a continuación:

A nuestros...

estudiantes

Su entusiasmo por el aprendizaje y su esfuerzo diario nos inspiran a todos a seguir avanzando y a realizar proyectos e iniciativas para impactarlos. ¡Ustedes son el corazón y la razón de ser del DEPR!

maestros del salón de clases

Su compromiso y pasión por enseñar son fundamentales para el crecimiento académico y personal de nuestros estudiantes. ¡Gracias por su creatividad, su paciencia y por ser guías incansables en el proceso educativo de nuestros educandos!

maestros bibliotecarios

Su compromiso con la promoción de la lectura y el acceso a la información es fundamental para el progreso académico de nuestros estudiantes. ¡Gracias por ser guías incansables en el mundo del conocimiento y por crear un ambiente acogedor y estimulante en nuestras bibliotecas escolares!

A nuestros...

trabajadores sociales escolares

Su dedicación para apoyar y orientar a nuestros estudiantes y sus familias es invaluable. ¡Gracias por su compromiso en crear un entorno inclusivo y de apoyo para todos!

consejeros profesionales en el escenario escolar

Su orientación y apoyo son esenciales para el desarrollo académico y personal de nuestros estudiantes. ¡Gracias por ayudar a nuestros jóvenes a encontrar su camino y a tomar decisiones informadas sobre su futuro!

enfermeros escolares y psicólogos en ámbito escolar

Su atención a la salud física y socioemocional de nuestros estudiantes es vital. Su profesionalismo y cuidado garantizan un entorno seguro y saludable para nuestra comunidad escolar. ¡Gracias por fomentar el desarrollo integral y el bienestar de nuestros estudiantes!

asistentes administrativos en las escuelas

Su trabajo es fundamental para el funcionamiento administrativo ágil y eficiente en las oficinas escolares. ¡Gracias por su profesionalismo y dedicación en mantener las operaciones diarias en nuestras escuelas!

empleados de mantenimiento y seguridad en las escuelas

Su trabajo es esencial para el bienestar de nuestra comunidad. ¡Gracias por asegurar que nuestras instalaciones estén en perfectas condiciones y por velar por la seguridad de todos!

profesionales de servicios de alimentos

Su dedicación y esfuerzo diario son apreciados por todos. ¡Gracias por proporcionar comidas nutritivas y equilibradas que contribuyen al bienestar y rendimiento académico de nuestros estudiantes!

directores de escuela

Su liderazgo y visión son cruciales para mantener y elevar los estándares de excelencia en nuestras escuelas. ¡Gracias por dirigir con sabiduría y empatía, siempre buscando lo mejor para su comunidad escolar!

personal docente, docente administrativo y no docente en las oficinas

Su labor de apoyo a la docencia, de asistencia técnica y administrativa es indispensable para el éxito de nuestro sistema educativo. ¡Gracias por su compromiso y por trabajar incansablemente para asegurar un servicio educativo de alta calidad!



A nuestros...

**regionales
educativas y
oficinas centrales**

Celebremos juntos los logros alcanzados durante el año escolar 2023-2024 y renovemos nuestro compromiso con la excelencia educativa en esta semana. Cada uno de ustedes es una pieza clave en esta gran familia educativa, y juntos, seguiremos construyendo un futuro prometedor para nuestros estudiantes.

Gracias a todos por su arduo trabajo y dedicación.

